



第一小学校の誇りを胸に

PTA会長

はなむけの言葉
PTA副会長

君ご卒業おめでとうございます。

ダードとしてよく頑張りましたね。

うございます。

この学校で先生方や友人たち、そして地域の方々と濃密な時間を過ごすとしています。すっかりたくましく成長しましたね。臨海教室やスキー授業、本明川や杉沢の森での学習などの自然体験。そして学年の枠を超えた学校生活など、第一小学校ではの環境が君を大きく育ててくれました。また、同級生との出会いと寂しい別れもありましたが、それを乗り越えて一人になつた最後の学年では全体のリーダー

君の成長は嬉しい反面、少し寂しくもありますが、見附第二小学校での学びを誇りとし、胸を張って中学校に進んでください。大きく環境は変化するでしょうが、さらに大きく成長するよう祈念します。

これまで六年間学んだことによつて、中学生となる準備が整いました。どうぞ自信を持って一步を踏み出して下さい。

さんのこれから活躍に期待しています。

ご卒業おめでとうございます。

PTA副会長

ご卒業おめでとうございます。
あの小さかつた君が、六年間の小学校生活を終え卒業する事を本当に喜ばしく思います。

いつも笑顔で、面倒見の良い、
さう。これから新しい環境になりますが、今まで、第二小学校でいろいろな経験をして、立派に成長したさんなら、大丈夫ですね。中学生になると、勉強や部活動で忙しくなると思います。その中で、たくさん友達を作り、素晴らしい毎日を育んで下さいね。

卒業を迎えるさん、卒業おめでとうございます。中学校への進学は、将来へ向けての大きな節目です。これまでの自分の頑張りなどを振り返つてみてください。

今の自分は、生を受けてからの十二年間の全ての経験でできています。家族から受けた愛情あふれる経験、地域から学んだ多くの体験、友と一緒に過ごした見附第二小学校での生活などです。多くの方から支えられてきたことに感謝いたします。

将来への経験貯金をたくわえよう



校長 森 和人

そして、将来の自分は今からの経験が作り上げていきます。今まで与えられた経験が多かったのではないかでしょうか。これから

は、自分からチャレンジしていくことが大切です。苦しいときもあるでしょう。そんなときは、友と助け合いながら乗り越えてください。一つの挑戦、一つの粘りの積み重ねが大きな貯金となり、将来の自分の人生を豊かにしてくれるでしょう。実り多い中学校生活になることを願っています。

PTA会長

ご卒業おめでとうございます。
あの小さかつた君が、六年間の小学校生活を終え卒業する事を本当に喜ばしく思います。
いつも笑顔で、面倒見の良い、
さう。これから新しい環境になりますが、今まで、第二小学校でいろいろな経験をして、立派に成長したさんなら、大丈夫ですね。中学生になると、勉強や部活動で忙しくなると思います。その中で、たくさん友達を作り、素晴らしい毎日を育んで下さいね。

これからの中学校生活、応援しています。おめでとう!!



中学校で楽しみなことは、友達が増えることです。ぼくには五年生までさんという同級生がいました。さんといっしょにいるのは、とても楽しかったです。だから中学校でもたくさん友達を作つて楽しくすごしたいです。

中学校で楽しむことは、友達が増えることです。ぼくには五年生までさんといっしょにいるのは、とても楽しかったです。だから中学校でもたくさん友達を作つて楽しくすごしたいです。きん張するけれど自分から話しかけたいです。入る部活をまだ決めていないので、早く友達を作つて、相談しながら決めたいです。中学校へ行くのが楽しみです。

インタビュー!!

① 小学校での一番思い出は?

さんが転校して来たこと。

② 中学校で頑張りたい事は?

中学校で頑張りたい事は? 友達を作ること。

③ 将来の夢は?

将来の夢は?

ゲームプログラマーかな??

④ 在校生へ一言!!

得意なことを見つけてね!

母より

たつた一人で卒業式を迎えます

が模式のおかげで楽しく小学校生

活を送ることができます。よかつた

ですね。中学校は、たくさんの同

級生ができると思いますが物怖じ

せず、がんばってほしいと思いま

す。卒業おめでとう!!



中学校で楽しみなこと

職員からメッセージ

教諭 笠井 美冬

運営委員会や応援団長など、全校をまとめる仕事をがんばつっていました。一年生にやり方を説明する場面では、言葉を選び、おだやかな口調で、落ち着いていました。

笑顔のかわいいさんが、日に漸々しい顔立ちになつていることに、成長を感じています。

学校のリーダーとしてがんばつたことで身につけた力に自信をもち、中学校でもさんらしく活躍してください。応援しています。

養護教諭 古山 成子

ひとりだけの卒業生。人知れず

大変なこともあつたでしょう。でもいつも笑顔で全力投球でしたね。全校のみんながあなたのこと

が大好きです。今まで大丈夫。

中学校でも自信を持つて活躍して

ください。ゲームは・・・。

指導助手 川上 裕美

ピカピカの一年生から頼もしい全校のリーダーへと成長していく

たさんと、小学校生活六年間

をずっと一緒に過ごせたことを、

うれしく思います。

卒業しても、いつまでも応援しています。卒業おめでとう!!

教諭 伊藤 貴彦

上級生から頼りにされ、下級生から慕われるさん。見附第二

小学校を引っ張つてくれました。

春から中学生ですね。見附第二

小学校の卒業生として、これからも堂々と突き進んでください。卒業おめでとう。



みんなが家族のような小学校。思い出がたくさん詰まつたことを飛び立ち、新しい友だちや目標を見つける世界へとはばたいていくください。

卒業おめでとうございます。

見附第二小学校PTAだより

いつしょにあそんでもらつて、
うれしかつたです。つかまえごつ
こがたのしかつたです。

きゅうしょくのもりつけが、上
手です。ぼくも さんみたい
になりたいです。

やきゅうで さんが、ホー
ムランを二回うつっていたのが、す
ごいと思いました。

しつぱいしても「だいじょうぶ」といつてくれて、うれしかつたです。ありがとうございました。

おそうじで、どこをだれがやるのかおしえてくれました。みんなのことをかんがえてくれました。

わたしに、あそびのやりかたをわかりやすくおしえてくれて、ありがとうございました。

うんどうかい、かつこよくは
しついてすごいです。ぼくも足
がはやくなりたいです。

さんは、ドッジボールが
強くて、すごいから、ぼくもあつ
むさんみたいに強くなりたいです。

おんご卒業おめでとうございます。中学生になつても勉強と部活をがんばってください。



在校生よりメッセージ

ひる休みに さんがバスケをしてる時、遠くからのシュートが入つていて、すごかったです。	バドミントンで さんがハネをとばしたら、すごく高く上がりつて、すごいと思いました。
いつもパワーをもらつてました。 中学校でもがんばってください。	修学旅行で さんは、旅行のガイドさんみたいでした。おかげで修学旅行を楽しく過ごせました。
運動会の応えん練習のときには、みんなに気合を入れてくれました。おかげでみんなががんばれました。	運動会の応えん練習のときには、みんなに気合を入れてくれました。おかげでみんなががんばれました。

A young girl with dark hair is smiling at the camera. Behind her is a chalkboard with large, colorful Japanese characters written on it. The characters are 'とう' (tou) in blue and green, and 'と' (to) in grey. Below the chalkboard, there is a red banner with white text that reads 'リメッセージ' (Rimesseji).

さんは、ドッジボールが
強くて、すごいから、ぼくもあつ
さんみたいに強くなりたいです。

さんは卒業おめでとうござ
います。中学生になつても勉強と
部活をがんばってください。

小玉
純惠

肥田
佑紀

すいふん会でていないのできく
と大きく成長したんだろうなと想像しています。いいよ中学生ですね。中学校に進学したら、多くの同学年の人達がいます。待ち遠しいことでしょう。積極的に声をかけて、友だちを増やしていくください。いろんな人と会っていい、自分のよさをどんどん伸ばしていくほしいと願っています。

のことなどを経験しました。且がくがんのことや嫌だったこともあつたと思います。何事にも一生懸命に取り組む姿は、とても立派でした。小学校での経験は、全て自分の成長につながっています。中学校では勉強や部活と大変ですが、楽しいこともあります。醇武さんがさらにパワーアップすることを期待しています。いつまでも、応援しています。

三年生時担任

荒井琢郎



3

野瀨
夢美

うございました。今年度の運動会では、
団長として活躍していました。
リーダーとして立派に成長したんだ
なあと感心しました。学年が上が
るにつれ、さんは人を思
いが育つてきたと思います。
中学校では、今までよりもっと
多くの人とかかわることになります。
たくさんの人とかかわる中で、
多くの経験をしてください。
て、自分の得意なことを見つけて、
それを伸ばしていくください。

さんは、この一年間、見附第二小学校の最高学年としてみんなを引っ張って来ましたね。いつも笑顔で誰にでも優しく接しているからこそ、みんなが「さんについて行こう」と思ったのでしょう。堂々と発表する姿、明るい声で返事をする姿、真剣なまなざしで活動する姿…どの姿も素晴らしいです。明るい笑顔で優しくリードしてくれたさんは、みんなのあこがれです。これからもそのままのさんでいて



スキー教室
ムイカスノーボード

2020
2.5

はじめてスキーをやつたとき
は、スキーをハの字にするのがむ
ずかしかったです。いっぱいやつ
たらすこしづつ上手になつて、「ス
キーってこんなにたのしい」とわ
かりました。

二年

ぼくは、スキー教室で、さかのところれんしゅうをしました。上にのほってハの字ですべりました。さいしょは止まるところがむずかしかったです。だけど、できるようになつて、よかつたです。

四年

わたしがスキー教室でがんばったことは、足を三角にしてすべることです。最初は少しこわかったけどだんだんなれて、上手にすべることができてよかったです。最後に競争てきてうれしかったです。

保護者

今年は、少雪で雪で遊ぶ機会が

今年は、少雪で雪で遊ぶ機会が少なくて残念がつていた子ども達でしたが、スキー場で雪をおもいっきり楽しんでいました。スキー授業を辞めていく小学校が多い中、この様に授業で子ども達にスキーをさせて頂いて子ども達にとって、良い経験になつたと思い



煮込み料理教室
郷土料理体験
2020.2.8

2020
2.8



学習発表会 一年間の学びの発表

2020
2.13

一年
町たんけんのときにもうべつとおきやくさんにおかつてもらえてうれしかつたです。
ゆうびんきょくではがきや、きつ手がかえるので、すごいとおもいました。

二
年

学しゅうはつぴよう会で町のじまんのはつぴようをしました。ドキドキしました。上手にできたと思うところは、声の大きさや早口にならないよう気をつけながら話せたところです。

四年

学習発表会で、さけの育つ様子を発表しました。ゆっくり読む練習をしたので、本番はきちんとよろしくなりそうだったけど、ゆっくり読めてよかったです。げきで笑いをとれたのでよかったです。

TAだよりになりました。文化教養部の活動ならびにPTA活動にご協力いたいた皆様、ありがとうございました。

編集後記

